

## **Comunicado de Jesús Merino**

En relación con las últimas informaciones publicadas en algunos medios de comunicación Jesús Merino ha manifestado lo siguiente:

Desde 1999 no ostento ningún cargo en la Junta de Castilla y León.

En 2002 fui nombrado Secretario de Política Autonómica del Partido Popular y mis funciones, estrictamente políticas, se limitaban a la coordinación de las políticas del partido en el ámbito de las regiones y parlamentos autonómicos.

Nunca he recibido cantidad de dinero alguna del Sr. Correa, ni he mantenido relación comercial o profesional de ningún tipo con sus empresas.

Todas mis actividades profesionales o políticas están declaradas y autorizadas por el Congreso de los Diputados.

Ejerceré las acciones que legalmente me correspondan para defender mi derecho a la presunción de inocencia que se ha infringido gravemente con las filtraciones interesadas de un presunto informe policial, que desconozco y que debiera formar parte del secreto del sumario.

**19.05.09**